

27.07.2010 – 09:00 Uhr

Drei Weltrekorde: Maurice Lacroix Bering Strait Expedition gestartet



Zürich (ots) -

- Hinweis: Bildmaterial wird über EPA verbreitet und steht zum kostenlosen Download bereit unter:

<http://www.presseportal.ch/de/pm/100005598> -

Ein Team von Abenteurern hat sich unter dem Motto "Follow Your Convictions" zum Ziel gesetzt, die Bering Strasse mit dem Kiteboard zu überqueren und dabei drei Weltrekorde aufzustellen:

1. Die erste Überquerung der Bering Strasse auf einem Kiteboard,
2. Die erste Überquerung von Amerika nach Asien auf einem Kiteboard,
3. Die erste Überquerung der internationalen Datumsgrenze auf einem Kiteboard.

"Gelingt den Extremsportlern diese gewagte Expedition, werden sie in die Geschichte eingehen und somit beweisen, dass man seinen eigenen Überzeugungen folgen muss, um Grossartiges zu erreichen", so Martin Bachmann, CEO von Maurice Lacroix zu diesem einmaligen Abenteuer.

100km müssen auf dem Kiteboard in wildem, 2-3°C kaltem Gewässer, zurückgelegt werden - das bedeutet sechs bis acht Stunden voller Einsatz. Eine Höchstleistung die eine mehrmonatige Vorbereitung erfordert. Aber die Expedition ist nicht nur ein sportliches Ereignis der Spitzenklasse, sondern eine spannende Entdeckungsreise in wegloses Gebiet von Alaska und Russland.

Die 'Maurice Lacroix Bering Strait Expedition' kann auf der Micro-Site www.beringstraitexpedition.com live mit verfolgt werden.

Über Maurice Lacroix

Seit der Lancierung der ersten Maurice Lacroix Armbanduhr im Jahr 1975 hat das Unternehmen sich zu einer begehrten Manufakturmarke weiterentwickelt. Mit eigenen Werkstätten, in denen komplexe Bauteile für mechanische Kaliber hergestellt werden, stieg Maurice Lacroix Ende 2006 in die exklusive Riege der Schweizer Uhrenmanufakturen auf. Dank kontinuierlicher innovativer Entwicklungen in Technik und Design hat Maurice Lacroix zahlreiche Patente und Markenzeichen angemeldet. Maurice Lacroix gehört zu den wenigen unabhängigen Uhrenherstellern und beschäftigt weltweit mehr als 200 Mitarbeiter, von denen die Mehrzahl am internationalen Hauptsitz in Zürich und den Fertigungsstätten in Saignelégier und Montfaucon in der Schweiz tätig ist.

Kontakt:

Für Interviewanfragen und zusätzliche Informationen wenden Sie sich

bitte an:

PRfact AG

Alois Inderbitzin

Seefeldstrasse 233

8008 Zürich

Tel.: +41/43/322'01'10

E-Mail: alois@prfact.ch

Medieninhalte



Kiteboarder in action. Ein Team von Abenteurern hat sich unter dem Motto "Follow Your Convictions" zum Ziel gesetzt, die Bering Strasse mit dem Kiteboard zu überqueren und dabei drei Weltrekorde aufzustellen. Die 'Maurice Lacroix Bering Strait Expedition' kann auf der Micro-Site www.beringstraitexpedition.com live mit verfolgt werden. / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung unter Quellenangabe: "obs/Maurice Lacroix S.A."

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100005598/100607490> abgerufen werden.